



Wifö

Wirtschaftsförderung
des Lebensmittelhandels

Am Weidendamm 1A
10117 Berlin

Telefon: (030) 726250-80
Fax: (030) 726250-85
office@bvlh.net

Bestellformular für Fachschüler

Fachschülerkarten für die Anuga 2023 können **ausschließlich** über die Wirtschaftsförderung des Lebensmittelhandels (Wifö) – nach Prüfung und Genehmigung durch den Bundesverband des Deutschen Lebensmittelhandels (BVLH) – erworben werden. An der Messekasse erfolgt kein Verkauf von Fachschülerkarten. Der Messerundgang von Schulklassen ist geschlossen durchzuführen. Dabei muss für je 15 Schüler/innen eine verantwortliche Begleitperson zur Verfügung stehen. Die Karten sind **nicht am letzten Messtag (Mittwoch) gültig**. Die **Bestellfrist endet am 22. September 2023**. Danach sind keine Kartenkäufe über uns mehr möglich.

Zur Bestellung füllen Sie bitte das nachfolgende Formular vollständig aus und senden dies per E-Mail an uns zurück. Anschließend erhalten Sie eine entsprechende Rechnung. Nach dem Zahlungseingang senden wir Ihnen per E-Mail Ticket-Codes zu. Diese müssen **zwingend vorab im Anuga-Onlineshop** (nach der notwendigen Registrierung, welche jeder Fachschüler mit eigener E-Mail-Adresse etc. individuell durchführen muss) durch jeden Fachschüler selbstständig in ein digitales Anuga-Ticket umgewandelt werden. Bitte beachten Sie zudem die Regelungen für den Messebesuch, welche auf www.anuga.de nachlesbar sind.

Hiermit bestelle ich verbindlich:

Kategorie	Vorverkaufspreis	Anzahl	Teilsumme
Tageskarte (Fachschüler)	je 20 €	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Tageskarte (Betreuer)	je 20 €	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Gesamtsumme:			<input type="text"/>

Angaben zur bestellenden Person:

Vorname:	
<input type="text"/>	
Name:	
<input type="text"/>	
Fachschule:	
<input type="text"/>	
Straße + Hausnummer:	
<input type="text"/>	
Postleitzahl:	Ort:
<input type="text"/>	<input type="text"/>
Ausbildungsgang:	
<input type="text"/>	

Ort, Datum

Unterschrift

Bitte senden Sie bis **spätestens zum 22. September 2023** das vollständig ausgefüllte und unterschriebene Bestellformular per E-Mail an: office@bvlh.net



Wifö

Wirtschaftsförderung
des Lebensmittelhandels

Am Weidendamm 1A
10117 Berlin (Germany)

Phone: +49 (0) 30 726250-80
Fax: +49 (0) 726250-85
office@bvlh.net

Order form for students (School cards)

Student tickets (School cards) for Anuga 2023 can only be purchased from the Wirtschaftsförderung des Lebensmittelhandels (Wifö), following assessment and express approval by the Federal Association of the German Retail Grocery Trade (BVLH). Please note that School cards are not available at the trade fair box office.

When school classes visit the trade fair, the students must remain with their group throughout the entire visit. **For each group of 15 students there must be one accompanying adult.** Schoolcards are **not valid on the last day (Wednesday) of the fair!**

The order deadline is 22 September 2023. After that date it will not be possible to purchase any tickets from us. Please complete the following order form and return it to us.

Following this, you are going to receive our invoice. On receipt of your payment we will send you an e-mail containing **ticket codes** (voucher). Please note: **Every student needs to register at Anuga ticket shop individually to obtain an online ticket by using the ticket code.** Please visit www.anuga.com to learn more about the current regulations for visitors.

I like to place the following (binding) order:

Category	Price	Quantity	
Day ticket (student)	20 €	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Day ticket (accompanying adult)	20 €	<input type="text"/>	<input type="text"/>
		Total:	<input type="text"/>

First name:

Surname:

School name:

Address:

Zip Code:

City, Country:

Training course:

Date

Signature

The order deadline is **22 September 2023**.
Please return the completed form to: (E-Mail) office@bvlh.net